



【新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けたメッセージ】

新型コロナウイルス感染症の新たな波が全国的に拡大しています。私達の生活圏域である恵那市や中津川市でも感染者が確認され、いつ・どこで・誰が発症するかわからない情勢となりつつありますが、南木曾町では引き続き感染防止対策に努めていきますので、町民の皆様のご理解とご協力をお願い致します。

○予防策の徹底とリスクの回避を

- ・日頃から3密の回避、換気、社会的距離、マスクの着用などを徹底しましょう。
- ・会議などでは時間短縮、リモート活用など工夫を心がけましょう。
- ・飲食店、観光事業者などにおいては、安心して利用できる環境づくりに配慮下さい。
(*町では飲食店・宿泊事業者の対策に補助を実施しています。詳しくは商工観光係まで)
- ・都市部の繁華街や人が大勢集まる場所をはじめとして、感染拡大地域への往来にあたっては慎重な行動を心がけて下さい。

○体調管理の徹底を

- ・「感染しない」 手洗い、うがい、検温などで自己の健康管理を徹底しましょう。
- ・「感染させない」 具合の悪い時は外出せずに自宅で休む勇気を持ちましょう。

○正しい知識と情報を

- ・生活維持のために頑張っているエッセンシャルワーカーの皆様に深く感謝します。
- ・いたずらに不安を募らせないよう正しい知識と情報に基づいた行動を取りましょう。
- ・軽はずみな発言や真偽不明のSNSなどで人権侵害することのないように、冷静な対応を心がけて下さい。

誰もが感染する可能性があります。予防と体調管理を徹底しながら、町も町民の皆様も力をあわせ支え合いながら、難局を乗り越えていきましょう。

令和2年7月29日

南木曾町長

向井裕明